Rapport de la réunion semestrielle du 03 novembre 2023

16 participants : Emmanuel et Jeanne ASSANT, Marie-Rose et Jean-Jacques FREY, Gisèle et Laurent FUCHS, Daniel et Denise GERRER, Antoine HARTMANN, Christelle et Mathias KAM, Christiane et Roger KLINGER, Anne-Laure LICHTLE, Béatrice et Jean-Marc SAURET.

Rapport des 2 week-end de travail

les 6, 7 et 8 octobre avec 64 repas, soit 25 membres présents et 2 cuisiniers bénévoles pour rentrer les 15 stères de bois commandées, dans le hangar à bois et dans la caravane ainsi que 15 sacs de petit bois. Mais aussi installation d'une hotte de recyclage sur la cuisinière et une porte coupe-feu pour l'office, couper l'herbe, ramoner les cheminées, bétonner une marche de l'escalier, faire le plein des boissons, enlever l'installation gaz, et faire tout le nettoyage.

Puis un mini-chantier en semaine pour installer l'électricité et un autre pour le ramonage. Enfin, les 21, 22 et 23 octobre avec 31 repas, soit 10 membres présents pour installer les portes et les cloisons des chambres, vider le comble nord, finaliser l'installation électrique, rendre la porte de l'atelier et l'aération des douches coupe-feu, préparer le refuge à l'hiver (fontaine, tondeuses, volets, poubelles, stocks) puis ranger, aspirer, laver, nettoyer et cirer.

Sortie à Bâle le 14 novembre puis spectacle « Trash » à Hésingue : 8 participants (ça tombe bien : on avait 8 billets).

Membres : nous sommes désormais 153 membres tous à jour de leur cotisation. Morgane, Mathilde et Emilie KOENIG ont démissionné, ainsi que Frédéric et Eric SITTLER, Francis WILHELM est décédé. Nous avons accueilli Agnès SAGET et Philippe KLAIBER, ainsi qu'Adrien GONTIER et Claude MAURICE. Mais nous ne sommes que 16 actifs. Heureusement des passifs prennent aussi des gardes

Sous : sur le Compte Courant nous avons 13455 € et sur le Livret bleu : 54226 € et 500 € en espèces. Toutes les factures concernant les journées de travail n'ont pas encore été réglées. Les gardes de cet été ont permis des rentrées d'argent conséquentes (avec des enveloppes record) mais hélas certains membres de garde remplissent les feuilles n'importe comment ce qui génère un travail supplémentaire compliqué pour la trésorière facile à éviter.

Réservations : tout va bien.

Site: en gestation.

Casiers : le nouvel aménagement nous permettra de reconfigurer les différents emplacements afin de faire respecter la règle des casiers pour les actifs uniquement (pour nourriture, sacs de couchage, chaussures) et de réfléchir à leur intérêt.

Chauffage chambres : la bouche de chauffage se trouve désormais dans le couloir. Les pompiers nous ont d'ailleurs demandé de condamner ce type de chauffage. Un petit radiateur soufflant a été placé dans chaque chambre. On espère que les utilisateurs seront raisonnables, attentifs et prudents. Nous étudions la possibilité de les brider à 15 ° par exemple.

Subvention repas réunions comité et semestrielle : le comité se penchera sur la question d'une augmentation (actuellement 20 € par réunion de comité et 30 € par semestrielle. Or les repas sont bien plus généreux.

Déco : les nouvelles cloisons (chambres et couloirs) sont en placo. Faut-il les peindre, les tapisser, les recouvrir de lambris (c'est autorisé par collage) ? Les propositions fusent et le comité décidera.

Marché de Noël : le dimanche 26 novembre, stand place de la Victoire, ouverture à 11 heures avec Antoine pour installer la décoration et le matériel.

Nous vendrons à $2 \in$ des jus de fruit chauds et du Kougelhopf, tartes de Linz et autres pâtisseries que les membres voudront bien apporter. Nous attendons des bénévoles pour se relayer. Anne-Laure lancera un appel.

Sport: l'an dernier nous avions 7 licences soit : Serge compétiteur, Patrice compétiteur, Antoine, Daniel, Jeanne et Yves dirigeants au tarif de base, ainsi qu'une personne d'un autre club. Le coût est élevé (600 €). Ceux qui veulent une assurance associée à la carte neige doivent en payer le supplément à Jeanne. Nous participons, grâce à ces licences, à l'organisation de la Nordique des Crêtes. Cette année nous reconduisons cette formule.

Toit: le couvreur Xavier Dubois nous a demandé le report du chantier au printemps. Nous lui avons donné notre accord, mais, si le Grand Est nous a accordé un report de la subvention jusqu'en 2025, nous n'avons toujours pas de réponse du département (la CEA). Nous prévoyons d'envoyer une série de factures avant l'échéance (27 novembre) pour indiquer que le chantier a bien démarré (sur 120 000 € de travaux prévus, seuls 100 000 € sont subventionnables).

En cas de pluie, l'eau tombe sur un lit (matelas enlevé), mouille le sol d'une chambre et la tablette de 2 fenêtres de la grande salle. Nous attendons la réfection avec espoir.

DAE : l'installation d'un défibrillateur étant obligatoire, Metzeral (pour le TCM) et Roderen (pour la ferme-auberge du Hahnenbrunnen) sont d'accord pour nous accorder une subvention, mais la ferme-auberge, à l'origine de la demande, ne nous en parle plus pour le moment.

Un rosé « B(ord)eaux parleurs », un Sauvignon blanc «les mariés » et un pommeau du « Père Jules » ont activement contribué à la qualité des débats et accessoirement contribué à la dégustation d'un waterzoï de poissons.

Anne-Laure

L'illustration de ce nouveau dédale se trouve sur le site dans l'onglet « documents ».